

## **Mediathek öffnet wieder**

Nachdem die Landesregierung den Betrieb von Bibliotheken wieder zulässt werden wir die Mediathek, wenn auch mit Einschränkungen wieder öffnen. Ab Freitag, den 24.04.2020 wird die Mediathek im Bürgerhaus wieder für das Publikum zur Verfügung stehen, allerdings mit entsprechenden Regeln:

- Die Mediathek ist jeweils freitags und dienstags in der Zeit von 15.00 Uhr – 18.00 Uhr geöffnet.
- Wer nur Medien abgeben möchte und keine neuen Medien ausleihen möchte, kann diese während der Öffnungszeiten abgeben. Hierzu werden die Medien in extra bereit gestellten Behältnissen in der Scheune abgegeben. Weitere Maßnahmen sind nicht erforderlich. Die Medien werden dann am darauffolgenden Tag vom Team der Mediathek ausgebucht.
- Wer sich neue Medien ausleihen möchte wird durch eine Person am Eingang eingelassen. Der Eingang erfolgt über die Scheune. Zwischen den Wartenden ist ein Abstand von 2 m einzuhalten. Der Ausgang erfolgt über den „normalen“ Eingang ins Bürgerhaus.
- In der Mediathek dürfen sich immer nur höchstens 4 Personen (ohne Personal) aufhalten. Gemeinsam dürfen höchstens 2 Personen zusammen in die Mediathek. Der Aufenthalt beschränkt sich auf das Ausleihen neuer Medien und ist auf maximal 15 Minuten beschränkt.
- Der Ausgang aus der Mediathek erfolgt über das Treppenhaus, der Einlass über den Aufzug.
- Die zurück gebrachten Medien werden außerhalb der Besucherzeiten vom Personal gründlich gereinigt und desinfiziert und anschließend wieder in die Regale verbracht.
- Personal über 60 Jahren oder mit Vorerkrankungen wird während des Publikumsverkehrs nicht in der Mediathek sein. Erzieherinnen aus der Kinderburg und Villa Sonnenschein haben sich bereit erklärt das Personal in der Mediathek entsprechend zu unterstützen.
- Möglichkeiten sich die Hände zu waschen sind in den WC´s vorhanden. Das Tragen von Mundschutzmasken wird empfohlen.

Wir wollen so den Benutzern ermöglichen, dass sie ihre Medien zurück bringen können, und dass sie sich gleichzeitig neu entdecken können. Wir sagen dem Team der Mediathek sowie den Helferinnen von Kinderburg und Villa Sonnenschein herzlichen Dank für diesen Service.